

2020年6月1日

関係各位

北海道学生バドミントン連盟

会長 金田 隆一

(公印省略)

第63回東日本学生バドミントン選手権大会の中止について

日頃より、本連盟の事業に対し、ご支援ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの緊急事態宣言が解除されましたが、まだまだ収束したわけではなく、第2波・第3波を警戒しなくてはならない状況です。

多くの大学では、夏季休暇中に講義や集中授業が組まれる予定ですし、大学施設閉鎖や部活動が停止されています。大学スポーツ界では8月～9月の全日本クラスや地区予選会も中止になっています。

つきましては、以上のことを考慮し、第63回東日本学生バドミントン選手権大会を中止することになりましたのでお知らせいたします。

なお、次回以降の大会については、北海道バドミントン協会、北海道学生バドミントン連盟ホームページでお知らせいたします。

関係各位には急なご報告となりますが、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。何かご不明な点がございましたら、下記までお願いいたします。

記

(中止大会)

- ◎第63回東日本学生バドミントン選手権大会
- 2020年8月28日(金)～9月4日(金)
- 旭川市リアルター夢りんご体育館
- 道北アークス大雪アリーナ

(問合せ先) 北海道学生バドミントン連盟

専務理事 北村 優明

(携帯) 090-3117-9117